
6ème réunion des délégués des élèves 
Vendredi 15 juin 2018 

 
CPA : Mia, Camille 
CPB : Elena, Chloé 

CP/CM2 : Paul, Sofia 
CE1A : Tess, Cédric 
CE1B : Lisa, Evan  

CE1/CE2: Lisa, Raphaël 
CE2A : Louis, Lilia 

CE2B : Eloushan, Oskar 
CM1 : Nicolas, Margaux 

CM1/CM2 :Allyson, Côme 
CM2 : Loulia, Sirine 

Madame Picco 
 

PROPOSITIONS DES DELEGUES 
 

 Fête de l’école 

 Restaurant scolaire et règlement 

 Toilettes 

 Règlement de la cour du bas 

 Carnaval de l’an prochain 

 Annulation des réunions de délégués 

 Bilan de la semaine de l’eau 

 Départ au collège des CM2 

 Les classes l’an prochain 
 

 Les informations concernant la fête de l’école du 29 juin sont données dans les cahiers de 
liaison. Les nombreux lots de la tombola sont donnés par des commerçants autour de St 
Gratien et des parents d’élèves. Tous les tickets seront gagnants ! Plusieurs stands seront 
installés dans les cours. 

 Les sujets concernant le temps du midi et le règlement de cantine devront être vus avec les 
responsables. Il sera intéressant et utile de voir cela en début d’année prochaine avec les 
délégués pour clarifier les règles de fonctionnement. 

 Il faut vraiment signaler aux enseignants de service lorsqu’il y a des bêtises faites dans les 
toilettes : grimper sur les sièges et regarder par-dessus les cloisons, boucher les cuvettes … 
Une note va être faite aux services techniques pour vérifier les serrures. 
Les élèves de la classe de CM1 signalent que la vitre de la porte de la classe fait beaucoup 
de bruit et qu’elle vibre à chaque pas dans le couloir, cela va être indiqué aux services 
techniques. 

 A plusieurs reprises les réunions de délégués ont été annulées car il manquait des délégués 
et il n’y avait pas de salle disponible. Nous allons demander à la Mairie de pouvoir utiliser la 
petite salle de restauration comme nous l’avons fait ces deux dernières fois. 

 Un délégué de CM2 demande s’il sera possible d’organiser une fête pour le départ des CM2 
au collège. A discuter en classe. Pendant la fête de l’école ? 

 Nous verrons avec les délégués de l’année prochaine pour l’organisation du Carnaval, les 
points à améliorer et les propositions des classes. 

 Certains élèves n’ont pas beaucoup aimé la semaine sur l’eau car ils savaient déjà des 
choses. Il est vrai que tout ne s’apprend pas à l’école mais c’est intéressant de partager ses 
connaissances avec des élèves d’autres classes et d’autres âges. 

 Une liste de fournitures sera affichée sur le panneau devant l’école et sur le site pour ceux qui 
veulent faire leurs achats avant la rentrée de septembre. Les listes des classes ne seront pas 
affichées car nous ne savons pas encore l’organisation possible de l’an prochain car il y a des 
inscriptions et cela peut changer. Nous savons qu’il y aura deux nouveaux enseignants. 
 
 

 
Le prochain Conseil se tiendra le vendredi 29 juin  2018 de 9h45 à 10h30 


